



Dans la jeunesse, généraliser, massifier, structurer la grève !



La blague de la semaine nous vient de Mme Valérie Pécresse, Ministre de l'enseignement supérieur, qui nous dit qu'il ne faut pas que « les lycéens sèchent les cours à une semaine des examens de la Toussaint ».

Un nouvel examen ? Ou la preuve que la droite est vraiment à court d'arguments ? En tous cas, il faudra un peu plus que des sessions imaginaires pour faire taire la contestation dans la jeunesse !

LA MOBILISATION S'AMPLIFIE TOUJOURS !

Depuis le 7 octobre, chaque journée est marquée par les manifestations de milliers de lycéens dans toute la France, avec jusqu'à 10 000 lycéens dans les rues de Rennes jeudi 14, 5 000 à Reims vendredi 15, et plus de 700 lycées mobilisés toute la semaine...

Dans les facs, c'est - une nouvelle fois ! - Rennes 2 qui a donné le coup d'envoi du blocage avec une AG à 1500 mardi 12, puis à 3000 jeudi. À l'heure où nous écrivons ces lignes, huit facs sont en grève, avec ou sans blocage. On peut penser que la mobilisation va faire tache d'huile cette semaine.

LA RÉPRESSION S'ACCENTUE !

Sarko qui voulait surveiller les lycéens et les étudiants « comme le lait sur le feu » a prévu la riposte. Une répression policière très dure s'abat dans les lycées, surtout ceux des quartiers populaires. Plus de 300 lycéens ont été arrêtés la semaine dernière. La police est intervenue pour débloquent des établissements, n'hésitant pas à utiliser gaz lacrymogènes, matraques et flash-balls, comme à Montreuil (93), où un élève de 16 ans du lycée Jean Jaurès est grièvement blessé.

LE RÔLE DE LA JEUNESSE DANS LE MOUVEMENT

La seule réponse que la jeunesse peut apporter est de se mobiliser plus encore et de se structurer. Il faut organiser des assemblées générales, des coordinations locales, régionales et nationales, tisser

des liens avec les autres secteurs... Et surtout ne pas se laisser diviser entre de prétendus « bons manifestants » et « méchants casseurs »...

Seul le blocage de l'économie et du pays permettra de faire plier une bonne fois pour toutes le gouvernement. Grèves dans les transports, arrêt des raffineries... Bientôt, ce blocage sera effectif. Mais pour ça, il faut que les secteurs en reconductible ne se sentent pas isolés. Et c'est le rôle de la jeunesse que de les rejoindre !

Cette semaine est décisive dans les lycées pour passer les vacances et dans les facs pour franchir un cap. Contrairement aux nombreux salariés en grève reconductible, les jeunes scolarisés ne perdent pas d'argent en cessant d'aller en cours. Les jours qui viennent doivent donc servir à renforcer la mobilisation, en convainquant plus de jeunes qu'il est possible de gagner. Pour cela, il faut effectivement dégager du temps, et donc briser la routine quotidienne en votant la grève !

**grève et
manifestation
MARDI 19 OCTOBRE
13 HEURES 30
PLACE D'ITALIE**